



Las familias al completo degustaron las porciones de pizza para reponer fuerzas y seguir con la fiesta. | FOTOS: ENE



Los niños disfrutaron de refrescantes baños en la fiesta del agua.



Los niños buscaron la sombra de los árboles para comer la pizza.

Los niños tienen la diversión asegurada

Desde por la mañana hasta por la tarde los más pequeños protagonizaron los juegos, degustaron las pizzas, aprovecharon refrescantes chapuzones en la fiesta del agua y asistieron al teatro

EÑE | SANTA MARTA

BUSCANDO el cobijo y la sombra de un árbol o bajo un balcón para paliar el sofocante calor, los niños de Santa Marta disfrutaron de una mañana repleta de diversión en la que los juegos tradicionales como el pañuelo, comer una manzana colgada sin usar las manos o mantener el equilibrio con la cuchara en la boca para no dejar caer el huevo, fueron algunas de las divertidas propuestas en las que participaron los más pequeños de la mano de la

peña 'Anarkía Total'.

El parque de la Carretera de Naharros congregó a numerosos pequeños que después de correr, saltar y disfrutar terminaron agotados. Momento en el que recuperaron fuerzas con la merienda a la que les invitó el Ayuntamiento, a base de pizza recién horneada, servida por las Águedas. Los niños formaron una larga fila para recoger su porción y degustarla en compañía de amigos y familiares continuando el ambiente festivo a esta zona del municipio.

Además, y como recompensa



Numeroso público en la actuación teatral al aire libre en la Plaza de España.

por su buena participación, los pequeños recibieron un obsequio por parte del Consistorio para continuar jugando y dando rienda suelta a su imaginación con un puzzle, una libreta y unas pinturas de colores.

Sin tiempo para el descanso, la fiesta del agua llenó de niños y adolescentes la Plaza de España desde primera hora de la tarde, donde se refrescaron en los hinchables acuáticos y en la gran rampa deslizadora. La capea con carretones y el teatro con Je's Martin's concluyeron la jornada para los más pequeños.

este domingo

29 julio



Más allá de la verbena. El verano es tiempo de verbenas, en las que los músicos simbolizan la alegría de la fiesta. Pero antes, durante y después de la actuación, los profesionales que animan las noches estivales en Salamanca protagonizan también una oculta historia de esfuerzo, dedicación y pasión por su trabajo. Los sinsabores y las tristezas no suben al escenario: el show debe continuar.

Humor virtual. Esta semana, los dimes y diretes sobre la lista de Pablo Casado, el regreso de Rajoy de Santa Pola a Madrid y el mosqueo de Pedro Duque con Iker Casillas. Y un especial de memes "Pedro Sánchez, presidente por tierra, mar y aire".

Rico, rico. La sección de Gastronomía presenta esta semana un ejemplo de refinamiento de lo simple y lo sencillo con una receta de riñones encabollados. El chef del restaurante Arcadia pone el postre con su panacotta de queso con frutos rojos, y la Asociación de Cata Consumidores Finales propone una apuesta por los vinos de Castilla y León.

MIY salmantino

LA GACETA
CONTIGO SEGUIMOS CRECIENDO